

## ABSTRAK

**Sarma Rohani Tobing. Nim 3133122048. Manfaat Keberadaan Yayasan Medan Generasi Impian terhadap masyarakat (Studi Kasus : Jalan Singgamata No.21, Kelurahan Glugur Darat II, Kecamatan Medan Timur). Program Studi Pendidikan Antropologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa yang menjadi latar belakang didirikannya yayasan Medan Generasi Impian, untuk mengetahui teknik yang diterapkan yayasan Medan Generasi Impian dalam menjalankan programnya, untuk mengetahui manfaat keberadaan yayasan Medan Generasi Impian terhadap masyarakat. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi dan wawancara secara mendalam. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori fungsionalisme struktural Talcott Parson. Informan dalam penelitian ini adalah 2 (dua) orang staf yayasan Medan Generasi Impian, 3 (tiga) orang masyarakat yang menetap di lingkungan VIII, kelurahan Glugur Darat II, Kecamatan Medan Timur, 20 (duapuluh) orang orangtua siswa dan 10 (sepuluh) orang siswa yayasan Medan Generasi Impian yang memberikan persepsinya terhadap manfaat keberadaan Yayasan Medan Generasi Impian terhadap masyarakat. Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut : Latar belakang didirikannya yayasan Medan Generasi Impian ini didasari oleh niat yang tulus dari Mr.Kang untuk membantu anak-anak kurang mampu. Ada beberapa program yang dijalankan oleh yayasan Medan Generasi Impian yaitu NHC (*new hope class*), rumah baca impian, *visiting house*, *country project*, dan *service school*. Teknik yang digunakan untuk menjalankan program tersebut adalah teknik kerjasama yaitu kerjasama dengan *volunteer*, sekolah, dan instansi pendidikan. Khususnya bagi masyarakat kurang mampu kehadiran yayasan ini dirasakan sangat bermanfaat, karena anak-anak mereka dapat yang mengikuti pendidikan secara gratis dan menerima asupan gizi yang dapat meningkatkan tumbuh kembang anak dengan baik.

Kata Kunci : *Manfaat, Masyarakat, Orangtua, Yayasan Medan Generasi Impian*